



■ **LE CADETS' CIRCUS SE BRANCHE SUR L'INFORMATIQUE.**

Samedi, a eu lieu sur le champ de foire la première représentation du nouveau spectacle du Cadets' Circus sur le thème de l'informatique. Un spectacle plein de surprises et de bons moments avec des artistes en herbes qui ont ravi les spectateurs par leurs dons et leur passion. Ce sont plus de 150 enfants qui se sont succédé sur la piste pour des numéros plus fous les uns que les autres. On a pu y apercevoir entre autres un roi et une reine montés sur deux énormes ballons et escortés d'autres équilibristes sur des ballons plus petits. Beaucoup de jeux d'adresse et d'équilibre ont animé la soirée mais aussi des jongleurs, des magiciens, des clowns... Les spectateurs ont exprimé leur plaisir en applaudissent chaleureusement chaque scène du spectacle. Le Cadets' Circus donnera une autre représentation, samedi 27 juin, à 21 h, sur le champ de foire d'Etréchy. Réservations à la caisse en semaine, de 18 h à 20 h, et le samedi, de 9 h à 19 h. Tél. 01.60.80.44.69.